



Les vœux décalés d'Initiative ASA

FÈVE. L'heure du bilan... et de la galette chez Initiative Agglomération Sophia Antipolis. L'association affiche de bons résultats dans l'aide à la création d'entreprises.

Sacrifier à la traditionnelle cérémonie des vœux, exercice certes incontournable. Mais le faire avec un bonne dose d'humour et d'auto-dérision, c'est le choix de Pascal Milhiet, président d'IASA. Ce 23 janvier à la Maison des Associations d'Antibes, le réseau d'aide à la création d'entreprises avait convié l'ensemble de ses membres et partenaires à partager ce moment de convivialité. L'occasion également de rappeler tout ce qui fut accompli en 2016. Dans son discours entrecoupé d'interventions inopinées («*La galette, la galette !*»), Pascal Milhiet, imperturbable, a dressé le bilan de l'année écoulée : «*50 prêts d'honneur pour un montant total de 283.000€ ont été octroyés à des entreprises locales. Ce qui a permis la création et/ou le maintien de 69 emplois.*»

Un réseau d'accompagnement et de soutien

Pour aboutir à ce résultat, la soixantaine de bénévoles et les trois permanents de l'association n'ont pas ménagé leurs efforts et comptabilisent, sur l'année, 214 diagnostics, 133 rendez-vous individuels et 127 visites d'entreprises. Un accompagnement et un suivi qui portent leurs fruits puisque 82% des entreprises épaulées atteignent ou dépassent les trois ans d'existence. Un travail de fond accompli au quotidien et ponctué en juin par la co-organisation du 3^e Open de l'Entreprise à Châteauneuf. La plateforme affiche donc un bilan solide sur le volet du développement économique local.

PHILIPPE PERRET

www.initiative-asa.fr